
заседания общественной комиссии по обеспечению реализации регионального 
проекта «Формирование комфортной городской среды на территории 

Свердловской области» на территории Верхнесалдинского городского округа
(далее -  Комиссия)

г. Верхняя С ал да
27 сентября 2019 года № 17/19
16 часов 00 минут

Место проведения:
Свердловская область, г. Верхняя Салда, ул. Энгельса, д.46.
Администрация Верхнесалдинского городского округа, кабинет 27

к

Председательствовал:
-к

И.о Заместитель главы администрации по ЖКХ
энергетике и транспорту Н.С. Зыков

На заседании Комиссии присутствовали:
Н.Н. Акуличева, Н.П. Кондратов, В.А. Бельков, О.А. Шапкина, Дудин А.Г., Зыков 
Н.С., Бычков В.В., Морозов А.Н., А.В Балакин, Е.С. Вербах, С.В. Полковенкова, 
представитель МВД Колногоров С.А (без права голоса), Ю.А.Мыздрикова

Всего присутствовало 12 (четырнадцать) членов Комиссии, что составило 52,2 
процентов от общего количества членов Комиссии.
Кворум имеется, заседание правомочно.
Также на заседании Комиссии присутствовал инженер МБУ «Служба Городского 
Хозяйства» В.П. Войтаник

Повестка дня:

Рассмотрение Рассмотрение обращения гр. Зелинской А.Ф.
О сохранении яблоневого сада, на общественной территории возле 
авиаметаллургического техникума.
Докладчик И.о начальника отдела ЖКХ администрации Акуличева Н.Н..

Ход заседания:

Со вступительным словом выступил И.о заместителя главы администрации по 
ЖКХ энергетике и транспорту Н.С.Зыков.
Заседание продолжил и.о начальника отдела ЖКХ администрации Акуличева Н.Н. 
В администрацию Верхнесалдинского городского округа поступило обращение гр. 
Зелинской А.Ф. по вопросу сохранения яблоневого сада, расположенного на 
общественной территории возле Верхнесалдинского металлургического
техникума (территория победитель по результатам рейтингового голосования в 
2019 году) при проведении комплексного благоустройства.



Представитель ОНФ А.Г.Дудин выразил мнение общественности - большинство 
опрошенных граждан голосуют за сохранность яблоневого сада.

Решение комиссии:
Комиссия решила учесть мнение общественности максимально сохранив при 
этом утвержденный дизайн-проект. Участники комиссии отметили, что 
местоположение яблоневого сада позволяет защитить его от вырубки почти в 
полном объеме. Исключение составят единичные деревья, которые при 
благоустройстве общественной территории будут восстановлены из расчёта один 
к одному.

Проголосовали единогласно.

Заместитель председателя Комиссии Н.С.Зыков

Протокол вела секретарь Комиссии


